

**FEBRERO****Siete alumnos en el modelo de la ONU**

Un total de siete alumnos de la Universidad de Salamanca han sido seleccionados para participar en el Modelo Nacional de las Naciones Unidas de la Universidad de Harvard (HNMUN, por sus siglas en inglés), que tendrá lugar el próximo mes de febrero en la ciudad de Boston.

Se trata de la sexta ocasión que la delegación de la Universidad de Salamanca es invitada por el modelo de simulación de Harvard, siendo éste uno de los modelos mayores y más exigentes en la selección de los participantes, al cual asisten 193 universidades de todo el mundo por invitación expresa de la Universidad estadounidense.

Los estudiantes de la Universidad de Salamanca, que asumirán el papel de delegados de las Naciones Unidas, tendrán la oportunidad de representar a Palestina en diferentes comités entre los que se encuentra, el comité de Seguridad y Desarme, que abordará como tema central la situación de Hezbolá y Hamas en Oriente Próximo.

La elección de Palestina por parte de los miembros de MUNUSAL, "se debe a la relevancia que ha cobrado en la coyuntura actual este país, en un momento en el que se discute su adhesión como miembro de pleno derecho" explica, Soledad Rodríguez, presidenta de la asociación.

Los alumnos de la Usal que participarán en el modelo de Harvard fueron seleccionados el pasado día 22 de noviembre, tras la celebración de un acto de simulación de las Naciones Unidas organizado dentro del curso de Procedimiento Parlamentario impartido en la Facultad de Derecho. Además, los alumnos elegidos tendrán la oportunidad de participar en MUNUSAL 2012, que se celebrará entre los días 19 y 23 de marzo en Salamanca. ■

El Colegio Mayor San Bartolomé celebra su 610 aniversario

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, asistió la semana pasada al acto conmemorativo del 610 aniversario del Colegio Mayor San Bartolomé. Durante la sesión se hizo entrega de la Insignia de Plata del Colegio Mayor San Bartolomé a los representantes de los colegiales en el Consejo Colegial y la Insignia de Oro del Colegio Mayor San Bartolomé al rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez. En el acto intervinieron Adán Carrizo González-Castell, director del Colegio Mayor San Bartolomé; Daniel Fernández García, decano de los colegiales del Colegio Mayor San Bartolomé; y el rector. / J. M. GARCÍA